



 佐々木 亜美乃ちゃん
●4歳7ヶ月
●秋田
佐々木 寛明さん・伸子さんのお子さん

ピーマンだって食べれるよ！

小麦色に日焼けした肌が健康で活発な印象を与えてくれる亜美乃ちゃん。3人きょうだいの真ん中で、天気の良い日はいつもお兄ちゃんの天朗くん（小1）と弟の汰修くん（2歳）と仲良くお外で遊んでいます。また、音楽の得意なお母さんの影響を受けてか歌を唄うのが大好きです。最近楽しかったことは、人間ばん馬大会の応援に行つたこと。「お父さんのいるチーム（アキタホマレ）が一番だった」と、とても嬉しそうです。好きな食べ物は、イチゴと酢の物。嫌いな食べ物はなく「ピーマンだって食べれるよ」と胸を張ります。大きくなったらなりたいものはまだ決まってないいらしく、これからゆっくり考えることのこと。たっぷりの愛情を注ぐお母さんは「みんなから親しまれる子に育ってほしい。かといって八方美人は嫌ですけどね」と目を細めて話してくれました。

副町長に和田薰氏が就任しました

就任あいさつ

6月15日の町議会臨時会におきまして、選任同意をいただき、6月19日付けで副町長を拝命いたしました。現在、置戸町は、行財政改革の推進、子育て・教育環境の向上、急速に進む高齢化社会への対応など、取り組むべき課題が山積しており、このような中で副町長に就任いたしましたことは、その責任の重さに改めて身の引き締まる思いであります。もとより微力ではありますが、井上町長が進める「自然を愛し、人にやさしいまちづくり」の実現に向け、議会や関係団体等の皆さんと、より一層の連携を図

り、行政内部の総合調整役として努力してまいります。つきましては、町民の皆さまのご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げ、就任のごあいさつとさせていただきます。



主な経歴

昭和50年置戸町採用。地域福祉センター所長、町づくり企画課長を歴任。平成21年11月からは教育長。昭和27年置戸町生まれ。60歳。

葬斎場修繕のため
8月3日から19日まで
使用できません

期間中は留辺蘿、訓子府に依頼

置戸町葬斎場は、火葬炉の修繕のため、次の期間使用することができなくなります。
期間中に葬儀等で使用する場合については、北見市留辺蘿自治区または訓子府町の葬斎場に

火葬業務を依頼することになります。

なお、受付窓口及び使用料等については、従来と変更ありません。

ご不便をおかけしますが、ご了承くださいま
すようお願いいたします。

■修繕期間

8月3日（金）から8月19日（日）まで

■お問い合わせ

町民生活課住民生活係☎52-3315